
O… La lettre S 



O… La lettre C 

J’entends (k) 

J’entends (s) 



O… La lettre G 

J’entends (g) 

J’entends (j) 



O… Les accents 
Les accents changent le son de la lettre sur laquelle ils sont placés. 

Il y a 3 types d’accents : 

l’accent aigu l’accent grave l’accent circonflexe 

une fusée une flèche la tête 

Devant une double consonne, il n’y a jamais d’accents : 
une pelle, une belle pomme, la terre, il s’appelle, la marelle, 
une lettre, un dessin, un dessert…  
Le « e » entre deux consonnes de la même syllabe ne 

prend pas d’accent : 
la mer, un spectacle, la lecture, l’hiver, une veste, un verbe 



O… M devant p, b et m 

Sauf : bonbon, néanmoins… 



O… on / ont 



O… son / sont 



O… a / à 



O… et / est 



O… ou / où 



O… lettre finale muette 

Je retiens : 
 

grand - petit - gentil - méchant - mauvais - laid - blanc - vert - content - 
gourmand - chaud - froid - lourd - bavard - le vent -  un bond - un tapis 
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